
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wenn einer jagt oder ,

und er darf das nicht,

dann ist das Wilderei.

Der Wilderer hat ein wildes  gefangen.

Man darf nicht übera� Tiere schießen.

Manchmal gehört der  jemandem.

Oder die Tiere stehen unter Schutz.

Elefanten sind zum Beispiel geschützt.

Sie würden sonst .

Auch Bäche und Flüsse gehören jemandem.

Viele gehören auch dem .

Dann muss man eine Erlaubnis kaufen, damit man *schen darf.

Sonst wird man .
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